

Fuente: La Región

Fecha: 04 de agosto de 2011

Título: Fundación Regional el Niño Simón Miranda imparte charlas sobre lactancia materna

Link: <http://www.diariolaregion.net/seccion.asp?pid=29&sid=1562&notid=112954>

Madres conocen importancia del amamantar

**Fundación Regional el Niño Simón Miranda  
imparte charlas sobre lactancia materna**

Imprimir | Enviar a un amigo

**Las actividades se realizan ayer y hoy en el HVS**

LOS TEQUES.- En el marco de la semana mundial de la lactancia materna, la Fundación Regional el Niño Simón Miranda estará llevando a cabo en todo el estado actividades tendientes a lograr una mayor concientización acerca de este vínculo único entre la madre y el hijo durante el amamantamiento.

Se estarán promoviendo charlas en todos los Centros de Atención Integral a los Niños, Niñas y Adolescentes, Caian Santa Eulalia (Altos Mirandinos) y Caian La Casona (Valles del Tuy), para reafirmar la importancia de tener como primer y único alimento la leche materna, de igual forma ayer y hoy, se realizarán actividades para las madres en el Hospital Victorino Santaella, en el área de obstetricia y pediatría a partir de las 2:00 p.m.

Así como lo indicó la Lic. Marina de Mendoza presidenta de la Fundación Regional el Niño Simón Miranda, "el propósito de estas actividades es impulsar el programa amamanta buscando orientar a las madres recién dadas a luz, mujeres embarazadas, aquellas que se encuentran en planificación familiar y a todas las mujeres en general que puedan ser orientadoras dentro de su hogar, en torno a esta importante práctica". El programa de lactancia materna se promueve de forma permanente dentro de la institución, bajo los lineamientos de la Fundación Nacional el Niño Simón, fortaleciendo esta información, y llevándola a todas las comunidades"

Durante todo el año la Fundación Regional El Niño Simón Miranda, brinda orientación a las familias a través de las clínicas de lactancia materna, donde se les aclaran directamente sus dudas sobre este tema, estas Charlas de Amamanta se dictan de forma continua en el Caian Santa Eulalia. Para información adicional pueden comunicarse a través del Teléfono: (0212) 321.36.44.